





BCG05 - CR REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

23/09/2024



Sommaire

1		LIST	TE DES PRESENTS	. 1
2		BILA	AN SAISON 23-24	. 1
3		GEN	IERAL SAISON 24-25	. 1
4		VOL	ANT DES ALPES 23EME EDITION	. 2
	4.	1	BILAN FINANCIER DU 22EME VDA	. 2
			23EME VOLANT DES ALPES	
5		CON	MMISSION JEUNES	. 3
6		CON	MMISSION VIE SPORTIVE	. 4
7		CON	MMISSION FESTIVITE	. 4
8		CON	MMISSION HANDI SPORT	. 4
9		CON	MMISSION COMMUNICATION	. 5
10)	C	OMMISSION PARTENARIAT	. 5



1 LISTE DES PRESENTS

- Cécile GOBE
- Sylvie CHARLES
- Dominique VOISIN
- Virginie DELOFFRE
- Jérôme POELAERT
- Michaël DUCHE
- ₩ Nina BOS
- Marie THUILIER

Personne(s) absente(s):

- Thierry PELLET
- Anne-Claire VIGNAUD
- Macéo GRAS MANCHETTE
- T Cédric CLIQUOT

- Nicolas DINH
- **Lucien PROST**
- Denis VITALI

2 BILAN SAISON 23-24

Le bilan financier de la saison est positif avec un bénéfice d'environ 7 000 euros. Cela est en partie dû aux demandes de subventions supplémentaires qui ont permis de récolter deux fois 1 500 euros pour le fonctionnement associatif et l'Handisport.

Le bénéfice du CDA, CDV et CDJ est d'environ 1 000 euros cumulé. Grâce à l'épargne du Club, ce dernier a récolté 800 euros d'intérêts sur le livret. Les détails seront présentés lors de l'AG.

3 GENERAL SAISON 24-25

Forum des sports:

Thierry s'est occupé du forum des sports avec la présence de bénévoles que l'on remercie. La journée s'est bien passée et il y a eu beaucoup de personnes intéressées.

Vital Sport de Décathlon:

Le Vital Sport n'a pas été une journée très concluante. Il n'y a eu personne avant 11 heures et il a été impossible de faire tester notre sport à cause du vent. Au vu du monde déjà inscrit au club, il n'était pas utile de ramener du nouveau monde sans nouveau créneau de jeu au gymnase.

Sport Adapté et Handisport (forum + IME):

Anne-Marie a participé au Forum du Sport adapté et IME. La journée s'est très bien passée, plusieurs jeunes sont venus essayer et un jeune s'est inscrit sur Embrun. En dehors de la mise en place, 1 heure de jeu est suffisant.

Le nombre de licence maximum est quasiment atteint.

A ce jour nous comptons 29 jeunes (+4 en attente de paiement) et 79 adultes (+3 du CA et 13 dossiers en attente de paiement).

L'année dernière, nous avions 102 adultes d'inscrits. Cette année, il y a 25 nouveaux adhérents. Le jeu libre du mardi et les entraînements du mercredi sont pleins, seule la séance du vendredi reste encore tranquille.



Lors des entraı̂nements adultes du mercredi, ce sont 40 à 45 personnes (adhérents et entraı̂neurs confondus) qui se retrouvent au gymnase. Pour que ces entraînements soient le plus efficaces possible, il est voté à la majorité de diviser le groupe en deux niveaux. Un premier entrainement de 1h15 aura lieu avec les débutants, suivi d'un entrainement de 1h15 avec le groupe des confirmés.

Il est également voté à la majorité de mettre à disposition 1 boîte de volant par groupe de niveaux le mercredi, ce qui équivaut à environ 20 boîtes d'ici Noël et 60 boîtes d'ici la fin de l'année.

Compte tenu du nombre de licencié, il est voté à la majorité de clôturer les inscriptions dès que 100 joueurs adultes seront inscrits. Une liste d'attente sera ensuite créée et des places seront possiblement ouvertes au mois de février.

T'Assemblée Générale est prévue le 7 octobre au Collège Mauzan. Les convocations ont été envoyées aux adhérents. Le coût de la salle est de 7€ de l'heure. Virginie, Jérôme et Cécile s'occupent des papiers et de la présentation. Il reste à envoyer les invitations de l'AG aux différentes instances (Ligue, comité 05, CDOS, parrain du badminton Christian Favollet par email, OMS et maire par courrier).

Denis s'occupe de recruter 2 ou 3 personnes pour s'occuper de l'organisation du repas. Lors de cette AG, les entraîneurs seront remerciés.

- Dans le cas spécifique de Michaël qui souhaiterait une licence dirigeante, comme cette licence n'existe pas au niveau de la fédération, il est voté à l'unanimité, qu'il prenne la licence du samedi matin d'un montant de 70€, correspondant au prix de la licence FFBAD.
- Te sont finalement 4 démissions que nous retrouvons au sein du CA (et non 2 comme communiqué précédemment):

Nicolas, démissionnaire du CA Cédric, démissionnaire du CA Thierry, démissionnaire du CA et de son poste de Président Adjoint Sylvie, démissionnaire du CA et de son poste de Trésorière

Pour le mois de janvier lors du Rallye Montecarlo, la question se pose sur la demande du gymnase Lafaille à la Mairie. En effet, le gymnase n'est pas tracé, la pratique est dangereuse avec les cages de handball et les terrains qui se touchent, et il n'y a que peu de monde qui s'y rend. Il est donc dommage de faire annuler les séances des Clubs de Volley et de handball. Il est cependant possible de garder le jeudi soir à Lafaille pour l'entraînement du mercredi soir habituellement au Cosec.

Il est cependant voté à l'unanimité de recontacter les Clubs de Badminton aux alentours pour essayer d'aller jouer chez eux, comme l'année dernière.

Pour les jeunes, une demande sera faite aussi dans les autres Clubs, et il faudra sonder les parents pour les accompagner là-bas.

4 VOLANT DES ALPES 23EME EDITION

4.1 BILAN FINANCIER DU 22EME VDA

Sylvie: Le bilan du 22^{ème} VDA est positif de 320 euros actuellement (mais il reste environ 100 euros de remboursement à effectuer). Les dépenses ont été plus élevées cette année.



Il reste beaucoup de boissons mises de côté pour d'autres événements. Le coût des tapis a augmenté de 200€. Les récompenses ont été un gros budget de 3600€, mais la dotation (non comptabilisé dans le bilan) a été récupérée pour la commande des teeshirts en début de saison. Des bâches ont également été achetées et seront réutilisables pour les prochains VDA.

Pour le bilan de la buvette, nous avons commis l'erreur d'oublier d'acheter un petit fût de bière pour la fin de la buvette, ce qui nous a obligés à ouvrir un grand fût qui n'a pas été fini lors du VDA. Ce fût n'a cependant pas été gâché puisqu'il a été fini lors de l'apéro à La Bâtie. Nous avons un bénéfice de 730€ sur la buvette.

Les teeshirts des bénévoles ont couté 534€ comme l'année d'avant. L'année prochaine, il y a une possibilité d'être subventionné par la boîte de Donovan.

Les frais de remboursement des Aller et Retour sur Aix pour les tapis sont basés sur les frais kilométriques et représentent également un gros budget.

4.2 23EME VOLANT DES ALPES

La 23^{ème} édition du VDA aura lieu les 14 et 15 juin 2025. Les juges arbitres seront Benjamin Tocon et Floran Hav. Le GEO sera Anne-Marie THUILIER.

La déclaration a été faite sur POONA et Badventure est averti pour tenir leur stand.

Il faut maintenant envoyer la lettre à la Mairie pour réserver la date.

Il faudra aussi réserver les tapis à Aix, en espérant qu'il souhaite à nouveau nous les louer suite au problème du retour des tapis cette année (non positionné comme à l'aller). Il est voté à la majorité de demander les 4 tapis. Badventure en propose des moins chers, mais ils n'en ont que deux.

Le tournoi va être rapidement déclaré sur Badnet pour être visible au plus tôt, mais il ne sera ouvert aux inscriptions que début mars.

Un nouveau concours d'affiche sera lancé prochainement.

COMMISSION JEUNES

Concernant les entraînements :

Cette année, il n'y a pas de minibad ni de poussin car il n'y a pas assez d'encadrant.

Les créneaux des jeunes sont pleins. Le créneau du samedi matin est ouvert aux jeunes uniquement avec les parents.

Les créneaux individuels avec Stéphane sont toujours en place en alternance une semaine sur deux avec les adultes.

Il n'y aura pas de stage à la Toussaint. Le DAD se tiendra le 1er décembre à Gap et le CDJ le 11 mai.

Concernant les compétitions :

Le document est à revoir et à faire signer par les parents et enfants en début de saison. Il faut le mettre avec le dossier d'inscription.

Un apéro va être organisé par Michaël et Denis pour regrouper les parents pour qu'ils se rencontrent et qu'on leur communique les informations.



Il faudra un accompagnant à chaque CDJ.

6 COMMISSION VIE SPORTIVE

Le CDA aura lieu le 13 octobre 2024 au COSEC. Benjamin Tocon sera le juge arbitre. Les GEO sont Antonin Mariotte et Thierry Pellet. Mickaël et Denis s'occupe de la buvette. Il faut aussi que quelqu'un s'occupe des récompenses.

Concernant les compétitions :

Pour la prochaine demande de subvention, il faudra sortir le tableau des kilomètres.

Plusieurs compétitions à domicile sont prévues : le CDA, le CDJ, une journée d'interclub Départemental et les stages. Concernant la journée nouvelle licence ou le CDV, rien n'est prévu car il manque de bénévoles. Nous allons attendre de voir les nouveaux élus au CA lors de l'AG. S'ils sont motivés et disponible, nous pourrons organiser ces journées.

Un stage femme est prévu, Cécile bloque une date avec Stéphane.

Concernant les IC:

Le Responsable interclub est Michaël Duché.

L'équipe D1 de l'année dernière est passée en R4, pour un coût d'inscription de 200€. Lucien Prost est le nouveau capitaine.

Antonin Mariotte reste le GEO.

Une nouvelle D3 devrait pouvoir être créé et faire monter les autres équipes d'un niveau de départemental. (Donc Denis en D1 et Louise en D2)

Concernant la prise en charge des déplacements de l'équipe, nous avons calculé qu'il y aurait 6 voitures par rencontre (2 voitures et 3 équipes). 5 rencontres sont prévues dans l'année. Le budget estimé dans l'année est de 3 000 €.

Divers:

Maryvonne Bichard et Nathalie Alluin ont demandé au Club une participation financière pour se rendre au championnat de France vétéran. Nous n'avons pas plus de nouvelles pour le moment, nous attendons une estimation des frais engagés afin de donner une réponse.

7 COMMISSION FESTIVITE

La journée au lac du dimanche 1^{er} septembre a été réussie malgré la pluie. Environ 25 adhérents et leur famille étaient présents.

La soirée d'intégration a été reportée au 1^{er} octobre sans les jeunes. Il y aura également la braderie adulte. Il faut expliquer aux adhérents de ramener les choses à vendre avec un post-it, avec leur nom et le prix. Il ne faudra pas oublier la monnaie.

La braderie jeune se tiendra le mercredi 2 octobre.

La prochaine animation de prévu est Halloween le mardi 5 novembre.

8 COMMISSION HANDI SPORT



L'affiliation à la FFHS et à la FFSA est en cours.

La commission s'est réunie la semaine dernière, avec 6 personnes. Laurent MICHEL est rentré dans la commission. Laurent à prévu de faire des Flyers avec un FALC (Facile A Lire et à Comprendre).

Il y avait un problème sur le tarif de la cotisation handisport du samedi matin. Il est voté qu'elle baisse à 70 euros au même titre que tous les joueurs du samedi. La part fédération handisport et sport adapté est prise en charge par le Club.

Le planning de l'ouverture du gymnase le samedi matin a été validé.

Concernant les fauteuils roulants, il faut vérifier auprès de Décathlon s'ils peuvent être certifiés pour le badminton auprès de la FFBAD. Il faut également solliciter le tennis et le paddel pour partager l'utilisation du matériel.

Il faut également prévoir une date pour le téléthon à Gap.

Le club de Vif (38) nous a proposé de participer aux 24 heures de leur téléthon. Une affiche sera laissée au gymnase pour que chacun puisse s'y inscrire librement.

COMMISSION COMMUNICATION

La page du Volant des Alpes a été fermée.

Les photos du VDA prisent par Alycia ont été mises sur le Facebook du Club. Il faudrait essayer de tagguer les clubs concernés.

10 COMMISSION PARTENARIAT

La magasin But a essayé de prendre contact avec le Club pour un partenariat. Il faut recontacter cette personne.